



## **El INAH y la Embajada de España estrechan vínculo en la promoción del patrimonio cultural tlaxcalteca**

- El director del Centro INAH Tlaxcala, José de la Rosa, se reunió con el embajador de España en México, Juan Duarte Cuadrado
- El Museo Regional de Tlaxcala y la Catedral de Nuestra Señora de la Asunción, patrimonio cultural por la Unesco, fueron sedes del encuentro

A fin de refrendar vínculos diplomáticos en favor de la promoción del patrimonio cultural de Tlaxcala a nivel binacional, el 12 de julio de 2023, el director de la representación del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en la entidad, José Vicente de la Rosa Herrera, tuvo un encuentro con el embajador de España en México, Juan Duarte Cuadrado, celebrado en el Museo Regional de Tlaxcala (MRT).

Tras acuerdos del diplomático llevados a cabo en una reunión anterior, sostenida con la mandataria del estado, Lorena Cuéllar Cisneros, sobre la formación de alianzas que beneficien a la población tlaxcalteca en temas que también abordan el turismo, el funcionario federal externó el compromiso y disposición de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del INAH, para fomentar la promoción del patrimonio cultural, a la par de la cancillería española.

Por su parte, el embajador Duarte Cuadrado, manifestó su interés por impulsar en la entidad el desarrollo de la cultura, la educación y el medioambiente, tópicos que aseguran el buen logro dada su experiencia como jefe del Área de Programas y Convenios Culturales en la Secretaría de Estado para la Cooperación Iberoamericana, en su natal Madrid.

Acompañados por el titular del MRT, Diego Martín Medrano, De la Rosa y el canciller recorrieron la Catedral de Nuestra Señora de la Asunción, señalando el valor universal que resguarda el recinto y que le dio el reconocimiento de la Unesco como Patrimonio Mundial al exconvento franciscano, en 2021, y del cual son parte integral la catedral y el MRT.





**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



La torre campanario fue escenario para capturar parte de la reunión que estrechó lazos de amistad, comunicación y disposición para fomentar la promoción de la cultura entre ambas naciones.

En la reunión también estuvieron el secretario estatal de Cultura, Antonio Martínez Velázquez; el párroco de la catedral, Francisco Rodríguez Lara, y el secretario técnico del Consejo Interinstitucional para la Salvaguarda, Protección y Conservación del Conjunto Conventual Franciscano y Catedralicio de Nuestra Señora de la Asunción, José Antonio Aguilar.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)